

JIS.CO.ID

Pemprov Sumatera Utara Dukung Renovasi Masjid Raya Taqwa Parapat

Karmel - SUMUT.JIS.CO.ID

Sep 12, 2022 - 07:08



Masjid Raya Taqwa Parapat

SIMALUNGUN -Pemerintah Provinsi Sumatera Utara dibawah Komando Letnan Jenderal TNI (Purn) H. Edy Rahmayadi dan Wakil Gubernur Musa Rajekshah mendukung penuh renovasi Masjid Raya Taqwa yang berlokasi di Kota Touris

Parapat, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Kabupaten Simalungun

Dukungan Pemerintah Provinsi Sumatera Utara (Sumut) tersebut disampaikan oleh Ketua BKM (Badan Kemakmuran Masjid) Masjid Raya Taqwa Parapat ketika ditemui jurnalis Indonesiasatu.co.id, di halaman Masjid Raya Taqwa Parapat yang berlomba di jalan Sisingamangaraja Parapat, Minggu (11/09/2022)

Ketua Badan Kemakmuran Masjid (BKM) Masjid Raya Taqwa Parapat. Sumari juga menyampaikan, bahwa Masjid Raya Taqwa ini merupakan satu satunya Masjid yang ada di Kota Pariwisata Parapat yang sangat terkenal, baik local maupun mancanegara namun kondisinya saat ini sedang tahap renovasi untuk memperluas dan menambah lantai tiga (Balkon)

"Renovasi rumah ibadah ini juga bertujuan menjadikan Masjid Raya Taqwa menjadi rumah ibadah yang layak dan nyaman dan memenuhi standart serta untuk menjadi salah satu icon di Destinasi Pariwisata Super Prioritas khususnya di Kota Touris Parapat yang sering dikunjungi oleh wisatawan," Ujar Ketua BKM Parapat Sumari

Sumari juga mengungkapkan, untuk mendukung rencana renovasi tersebut Pengurus BKM Masjid Raya Taqwa Parapat sebelumnya menyampaikan permohonan kepada Gubernur Sumatera Utara dengan mengajukan proposal ke Pemprov di bulan Juni 2021, Alhamdulillah Gubernur sangat merespon proposal kami, dan pada bulan April 2022 dicairkan bantuan sebesar 1 milliyar rupiah.

"Untuk itu kami segenap Pengurus BKM Masjid Raya Taqwa Parapat dan Masyarakat Muslim Kecamatan Girsang Sipangan Bolon merasa bersyukur dan mengucapkan terima kasih yang setinggi tingginya atas bantuan yang diberikan Pemerintah Provinsi Sumatera Utara dalam hal ini, Gubernur dan wakil Gubernur Sumut guna merenovasi pembangunan Masjid Raya Taqwa Parapat yang diperkirakan menelan Biaya 6,8 Milliyar," Sebutnya

Sumari selaku Ketua BKM Masjid Raya Taqwa didampingi Sekretaris Sutresno, dan Hidayat selaku Bendahara juga menyampaikan, pada kegiatan Tablig Akbar yang dilaksanakan oleh Pengurus BKM dua minggu yang lalu, bahwa Gubernur dan wakil Gubernur Sumatera Utara selalu memperhatikan kondisi Masjid di daerah wisata Parapat. Hal ini sangat kami rasakan dimana saat Gubernur dan wakil Gubernur ada kegiatan di Parapat, selalu sholat berjamaah di masjid yang sama-sama kita cintai ini," Ujarnya

Ketua BKM juga menyampaikan, bahwa renovasi Masjid Raya Taqwa Parapat masih berjalan dan baru mencapai 25 persen, diperkirakan renovasi ini pengerjaannya selama satu setengah tahun. Ketua BKM juga menyampaikan bahwa sebelum di renovasi Masjid Raya Taqwa Parapat hanya dapat menampung jamaah sebanyak 800 orang, namun setelah direnovasi dapat menampung sebanyak 1.500 jamaah, pungkasnya.

Hal senada juga disampaikan oleh dua tokoh masyarakat Parapat yakni, Abdullah Sani dan Rohiman Pancono juga mengucapkan terima kasih kepada Gubernur Edy Rahmayadi, kedua tokoh ini juga mengungkapkan sejarah berdirinya Masjid ini secara singkat, bahwa Masjid ini dulunya surau kecil yang

pembangunannya di gagas oleh Presiden pertama RI Ir. Soekarno ketika beliau diasingkan oleh tentara Belanda di Parapat.

Hal itu disambut baik oleh tokoh masyarakat muslim Parapat Bapak H. Abdul Halim Pardede, dengan susah payah beliau mendirikan surau tersebut dengan cara gotong royong.

Dengan bertambahnya umat Islam yang merantau ke Parapat, pada tahun 2000 para tokoh masyarakat menggagas untuk membesarkan Masjid dan pada saat itu seorang Pengusaha Rumah Makan Garuda Bapak H. Zulhelfi, SE mendukung pembangunan secara total biaya ditanggung oleh beliau, masyarakat muslim Parapat tinggal menerima kunci, kemudian pada tahun 2002 Masjid Raya Taqwa Parapat diresmikan oleh Bapak Wakil Gubernur Abdul Wahab Dalimunte.

Namun dengan perkembangan zaman, pada saat ini Masjid Raya Taqwa Parapat sudah tidak lagi dapat menampung jamaah terutama pada hari-hari besar. Untuk itu kami sebagai tokoh masyarakat mendukung sepenuhnya Renovasi pembangunan ini.

Diakhir penyampaiannya kedua tokoh ini berharap dan mendoakan semoga Gubernur Edy Rahmayadi selalu diberi Kesehatan dan Sumatera Utara kedepannya lebih sejahtera, ujarnya. (Karmel)